

教育目標：「知性を磨き 心を見つめ チャレンジする生徒」



『 氣づき 考え 行動 』 豊見城市立伊良波中学校 校長 下地 秀隆

令和6年度島尻地区中学校文化連盟第30回総合文化祭

テーマ:「響け！輝け！我らの文化 思いを胸に つなごう未来へ」



【太鼓を終えて】  
中学3年間太鼓を一生懸命頑張りました。同じ曲で3年間おどるのはいやだったけど、中学校最後の太鼓をかんぺきにできたので、楽しかったです。  
3年5組  
當銘真悟

【太鼓を終えて】  
みんなと協力してできてよかった。次もやりたいです。一番ぼくがうまいと思いました。太鼓は僕にとって武器です。  
2年1組  
上原淳輝

【中文祭感想】  
今回、中文祭に出て沖縄の伝統文化を多くの仲間たちと演奏することができて嬉しかった。今の中学生は三線を知らない子やよくわからない子がいるので、この素晴らしい文化を継承発展し守っていききたい。  
3年1組久貝潤音

【中文祭感想】  
地区中文祭に出演して、他校の中学生と演奏して貴重な経験ができて良かった。三線とリズムを合わせるのが難しかったです。これからも沖縄の文化に触れ、次世代へとつなげられるよう頑張りたいです。  
3年2組糸数希星

【中文祭感想】  
去年から引き続き参加して、こんなに多くの中学生と一緒に演奏できて良かった。本番は少し緊張したけど練習通りに歌うことができた。沖縄の文化を沢山のひとに知ってもらえるよう頑張りたい  
3年4組當間和日葉

【中文祭感想】いとこの潤音と和日葉さんが三線を挑戦するというので、潤音と一緒にエエ四を覚え本番では安里屋ユンタに挑戦できました。三線の素晴らしさが実感できた。今後は、楽しんで沖縄の文化を伝えていきたいです。  
3年5組 宜保里実